

Medieninformation

Erfolgreiches Event „Erfolgreich statt perfekt“ bei der VPV Versicherung: Frauen, Erfolg und finanzielle Unabhängigkeit im Fokus

Stuttgart, 24. Oktober 2024 – Die VPV Versicherung begrüßte gestern zahlreiche Gäste zu einem inspirierenden Forum unter dem Titel „Perfektion ist Quatsch“. Die Veranstaltung, die in den Räumlichkeiten der VPV in Stuttgart-Weilimdorf stattfand, widmete sich der Rolle von Frauen in der Arbeitswelt und ihrer finanziellen Vorsorge. Highlight des Events war die Buchvorstellung „Perfektion ist Quatsch!“ von Regine Büttner und Dr. Miriam von Loewenfeld, die das Thema aus ihrer eigenen beruflichen Erfahrung beleuchteten.

Die Autorinnen lieferten in ihrer Präsentation wertvolle Impulse zu den Themen Gleichberechtigung, Selbstbestimmung und finanzielle Unabhängigkeit. Dabei wurde besonders die Bedeutung eines realistischen Umgangs mit Perfektionismus hervorgehoben. „Perfektion ist nicht der Schlüssel zum Erfolg, sondern Mut zur Authentizität und Selbstverwirklichung“ betonte Regine Büttner.

Ergänzt wurde das Programm durch zwei Impulsvorträge: Claudia Diem, VPV-Aufsichtsrätin und ehemalige Vorständin der BW Bank, sowie Betina Kirsch, Geschäftsführerin des Arbeitgeberverbands der Versicherungsunternehmen (AGV), gaben Einblicke in die Herausforderungen und Chancen von Frauen in Führungspositionen und der Versicherungsbranche.

In einer anschließenden Diskussionsrunde konnten die Gäste Einblicke in die aktuellen Herausforderungen von Frauen in der Arbeitswelt gewinnen. Es wurden praktische Strategien aufgezeigt, wie Frauen ihre berufliche Entwicklung selbstbestimmt gestalten und gleichzeitig ihre finanzielle Absicherung stärken können. Dabei kamen auch kritische Themen wie der Gender Pay Gap und die Vereinbarkeit von Familie und Karriere zur Sprache.

„Die Diskussion war ein wertvoller Austausch und zeigt, wie wichtig es ist, das Thema finanzielle Unabhängigkeit für Frauen in den Mittelpunkt zu rücken,“ betonte Klaus Brenner, Vorstandsvorsitzender der VPV.

Die Veranstaltung fand in einer angenehmen, offenen Atmosphäre statt und bot Raum für Austausch und Vernetzung. Viele Teilnehmerinnen äußerten sich begeistert über die praxisnahen Anregungen und gingen mit neuen Ideen und Motivation nach Hause. Die VPV bedankt sich bei allen Beteiligten und freut sich, weiterhin Plattformen zu schaffen, die den Austausch über wichtige Themen wie Gleichberechtigung und finanzielle Vorsorge fördern.

Ihr Medienkontakt:

Carolin Werning

Pressesprecherin

0711-1391 2124

Carolin.Werning@vpv.de

Über die VPV Versicherungen (VPV): Mit Hauptsitz in Stuttgart ist die 1827 gegründete VPV ein modernes Finanzdienstleistungsunternehmen mit mehr als 195-jähriger Tradition. Mit über 1.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern im Innen- und Außendienst bietet die VPV ihren Kunden ein umfassendes Angebot an Versicherungen und weiteren Dienstleistungen – auch in Kooperation mit starken Partnern. Mit einer Bilanzsumme von über sieben Milliarden Euro gehört die VPV heute zu den mittelgroßen Versicherungsunternehmen Deutschlands.